

Startseite > Wallenhorst

Am Mittwoch, 22. Juni

Berufsorientierungsparcours Wallenhorst wieder in Präsenz

Von Anke Schneider | 21.06.2022, 14:11 Uhr



Die Verantwortlichen des BOP freuen sich darauf, dass dieser wieder vor Ort stattfinden kann.

FOTO: GEMEINDE WALLENHORST/ANDRÉ THÖLE

Am Mittwoch, 22. Juni, findet im Schulzentrum Wallenhorst der Familien-Berufsorientierungsparcours (BOP) statt. Eingeladen ist nicht nur der Nachwuchs, der vor der Berufswahl steht, sondern auch dessen Eltern, die manchmal ebenso ratlos wie die Kinder sind. Einen Tag später findet der BOP für die Schüler statt.

Mütter und Väter können in der Zeit von 18 bis 20 Uhr

gemeinsam mit ihren Kindern 43 regionale Ausbildungsbetriebe kennenlernen, unterschiedliche Berufe praktisch erleben und erste Kontakte in Richtung Praktikum oder Ausbildung knüpfen, teilt die Gemeinde Wallenhorst mit. „Wir würden uns sehr freuen, wenn die Eltern ihre Kinder bei ihrem Weg ins Berufsleben begleiten. Sie sind ganz wichtige Ratgeber, wenn es um die Berufswahl geht“, betont Otto Steinkamp, Bürgermeister von Wallenhorst. Dem Familien-BOP folgt am Donnerstag, 23. Juni, von 8.30 bis 13 Uhr der BOP für Schüler. Hier sind rund 800 Jugendliche aus weiterführenden Schulen aus Wallenhorst, der Stadt Osnabrück und den umliegenden Gemeinden die Hauptakteure. Sie treffen zeitlich getaktet auf 47 regionale Betriebe, die ihre Ausbildungsberufe praxisnah vorstellen. Die Schüler haben sich darauf im Unterricht vorbereitet und mindestens sechs Ausbildungsberufe ausgesucht, die erkundet und in einem Laufbuch dokumentiert werden.

Für die Lebensplanung

Stefan Schmidt, Schulleiter der Realschule Wallenhorst, freut sich bereits auf die Großveranstaltung: „Der BOP ist ein wesentliches Element unseres Konzepts zur beruflichen Orientierung. Es geht um nichts weniger, als sich eine grobe Vorstellung für die spätere Lebensplanung zu verschaffen.“ Der Schulleiter der Alexanderschule Wallenhorst, Arne Willms, freut sich ebenfalls, dass dieses Event nach langer Zeit wieder in Präsenz stattfinden kann: „Ein Gewinn für alle Beteiligten.“

Der BOP Wallenhorst wird von der Servicestelle Schule-Wirtschaft der Maßarbeit in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung der Gemeinde Wallenhorst, der Realschule Wallenhorst und der Alexanderschule Wallenhorst

veranstaltet. Weitere Informationen: Kerstin Hüls, Servicestelle
Schule-Wirtschaft, Telefon 0541 6929 665, Email:
huelsk@massarbeit.de.